



CHRISTIAN
INTERNATIONAL REAL ESTATE

9 Pièces

290 m²

Réf. MZIM02877

2 450 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Édifiée sur un terrain d'environ 4790m² avec piscine et bassin, cette propriété provençale au charme fou, d'environ 250m², bénéficie d'une agréable vue sur le vieux village de Mougins. Elle se compose d'une maison principale de plain pied avec double réception, 3 chambres et baignoires ainsi que d'une maison d'amis avec salon, cuisine et chambre avec salle de douche. Son grand pool house d'environ 38m² offre un salon, une cuisine et une chambre avec salle de douche. COS résiduel important d'environ 400m².

Edified on a land of approx. 4790sqm with swimming pool and pond, this charming provençal property, of approx. 250sqm, benefits from a pleasant view on the old village of Mougins. It is composed of a main house on one level with a double reception room, 3 bedrooms and baths as well as a guest's house with a living room, a kitchen, and bedroom with shower room. Its large pool house of approx. 38sqm offers a living room, a kitchen and a bedroom with shower room. Residual building possibility of approx. 400sqm.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

